



Crónica Deportiva

Alineó nuestro equipo de la manera siguiente:

Ramón; Antich, Bonelli; Rius, Bellido, Batlle; Beumala, Plana, Vidal, Mercader, Franch.

RESULTADOS 7.ª JORNADA

Maestranza - Intendencia	1-1
Sanidad - Infantería 51	2-2
Artillería 20 - Artill.ª 21	0-5
Fortif. 3 - Caball.ª 14	1-0
Zapadores 4 - Artill.ª 62	10-0

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Artillería 21	7	4	2	1	28	8	10
Intendencia	7	4	1	2	23	12	9
Infantería 51	7	3	3	1	19	12	9
Caballería 14	7	4	0	3	15	13	8
Sanidad	7	3	2	2	15	14	8
Artillería 20	7	4	0	3	17	19	8
Zapadores 4	7	?	2	3	23	14	6
Fortificación 3	7	3	0	4	10	21	6
Maestranza	7	1	2	4	20	6	4
Artillería 62	7	1	0	6	2	53	2

En la 6.ª jornada y cuando ya contábamos con el resurgir de nuestro equipo, después del partido celebrado contra Infantería 51; en una inexplicable y desacertada actuación, fuimos justamente batidos aunque discretamente por Artillería 21, si se tiene en cuenta que son los actuales líderes del grupo, y que no pasó a más de un 3-1, dada la buena actuación de Ramón, único superviviente del naufragio, lo cual viene a demostrar fehacientemente, que el equipo en los desplazamientos pierde su propia confianza en sí.

El último encuentro celebrado en «casa» contra Caballería 14, en su único primer tiempo, y digo único, porque de una manera antideportiva y vergonzosa, al llegar al descanso, decidió retirarse nuestro adversario, al ver, que si bien el marcador solamente señalaba un 1-0 a nuestro favor, temió que, como seguramente hubiese sucedido, el «encajar» una goleada, ya que incluso se encontraba en inferioridad numérica, al haberle sido expulsados dos jugadores, uno por juego peligroso y el otro en unión de Beumala, por mutua agresión.

El desarrollo de dicha única parte fué de intenso dominio propio, durante el cual se realizaron algunas espectaculares jugadas una de ellas, corrió a cargo de Franch, que recogiendo un balón, desde más atrás de medio campo, pegándose a sus pies y burlando a la defensa adversaria que se le echaba encima, de un potente tiro desde fuera del área, introdujo el esférico en la red del lado opuesto, sin que la intervención del portero lograra impedirlo.

Lo más destacado de todo, fué la «suciedad peligrosa» desplegada por los visitantes, que se emplearon inutilizar a nuestros jugadores, protegiendo patadas por doquier y lo que es más detestable, el practicar boxeo dentro y fuera del campo y que lamentablemente desdice del buen nombre del cuerpo que representan.

Aconsejamos al encargado del equipo de Caballería, lo transforme en uno de «boxeo» y abandonen el césped por el «ring» evitando con ello, el que se vean los espectáculos bochornosos como el que presenciamos el jueves último en el Campo Municipal de Deportes.

Nuevamente nos volvió a «caer» en suerte, el colegiado Sr. Quintana, si bien tuvo algún asomo de energía, para cortar el juego violento, no lo hizo de una manera categórica, dando lugar a nuevos incidentes cada vez que expulsó a un jugador.

En la jornada próxima, es de esperar una clara victoria de nuestro once, sobre Artillería 62, que no es equipo que se encuentre a la altura de los demás que componen este torneo, como puede deducirse de su situación en la clasificación, al llevar un promedio adverso de 7'58 goles por partido. Zapadores-Intendencia, nos inclinamos a favor de los segundos, aunque sea por la mínima. Debe ganar Infantería 51 a Maestranza, Artillería 21 se deshará fácilmente de su contrincante Sanidad y por último Caballería 14 tratará de desquitarse de su último «tropezón», a costa de Artillería 20, que ve diezmado su conjunto por lesiones. Esperamos no equivocarnos.



En el próximo número haremos un resumen-comentario de la primera vuelta del Torneo Regimiento, con la última clasificación.

ATLETISMO

Por primera vez, publicamos una nota de la actuación de nuestro equipo en las carreras de cross.

La carrera se celebró con una organización magnífica, pero con tiempo muy frío, no por ello